



sgi international

6 Pièces

225 m²

Réf. KER148

1 475 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La Garde Freinet - authentique propriété en pierre avec piscine et terrain de tennis, sur terrain de 72. 000m2 au calme et à l'abri des regards. La villa se compose d'une entrée, d'un salon/salle à manger avec cheminée, d'un deuxième séjour/véranda, d'une cuisine, de 3 chambres avec salle de bains, et d'une 4ème chambre indépendante avec salle d'eau. Propriété de charme, à 10mn du village et 15mn de l'autoroute. Une maison de gardien vient compléter ce bien.

La Garde Freinet - magnificent authentic stone property with swimming pool and tennis court, on a plot of 72,000m2 in a quiet and private area. The villa consists of an entrance hall, a living/dining room with fireplace, a second living room/veranda, a kitchen, 3 bedrooms with bathroom, and a 4th independent bedroom with shower room. Charming property, 10 minutes from the village and 15 minutes from the motorway. A caretaker's house completes this property.

SGI INTERNATIONAL

4, avenue Grangeon - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

